



なべやま小だより



学校HP

雲南市立鍋山小学校

《なかよく 勉強 やる気 まっしぐら 笑顔も満開》

2025.9.10 校長

《 ぶどう収穫体験に出かけました 》

9月3日(火)に、全校児童で木次の「ぶどう農園」へ収穫体験に出かけました。はじめに農園の方からぶどうの栽培について気を付けていることや大変なことなどを聞きました。ぶどうには20種類もあること、今年の作業は暑くて大変だったけど、実がなったときはとても嬉しかったことなど、農業の努力や苦勞を教わりました。子ども達からも質問をしながら、ぶどうについて理解を深めることもできました。

ぶどう狩りの注意を教わったあと、なかよし班ごとにぶどうの収穫を体験しました。農園はとても広く、いろいろな種類のぶどうがありました。各班でぶどうを入れるバケツとハサミを持ち、優しく丁寧にぶどうを収穫し、その場でおいしくいただきました。

班では、高学年が下学年の子をリードし、仲良く活動ができました。9月末の運動会に向けて、また少し班の絆が深まった時間でした。



《 新しいALTの先生がいらっしゃいました 》

2学期から、新たなALT(外国語)の先生が来てくださいます。アメリカご出身の「〇〇〇〇・〇〇〇〇・〇〇〇〇先生」、通称は「〇〇〇〇先生」です。5日(金)がその初日でした。三刀屋中、斐伊小、三刀屋小、鍋山小を兼務されます。鍋山小には金曜日に来られます。

とてもにこやかで話しやすい先生で、日本語もお上手です。この日は4年生と学習したあと、みんなと一緒に「ぶどう狩り」にも行ってくださいました。これからお世話になります。よろしくお願いします。



《 体育館に新しい道具を設置しました 》

体育館ステージに卓球台を2台、フロアには可動式のバドミントンネットを設置しました。体育館で遊ぶのが大好きななべっ子。ドッジボールやバスケットボールに加え、新たな遊びが加わって、今まで以上に体を動かして仲良く遊んでいます。

